
 第12回十勝中央合併協議会が、11月５日、幕別町札内福祉センターで開催されました。

 安村副会長（更別村長）から「これまでの合併協議の評価を検討した結果、当面、自立を選択し、十勝

中央合併協議会から離脱したい。」との発言があり、協議の結果、更別村の離脱が確認されました。

▲ 第12回十勝中央合併協議会（幕別町札内福祉センター）
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更別村の離脱を確認

2 十勝中央合併協議会だより

第12回協議会

◎離脱について

  本日の協議会は更別村の事由による会議で、

委員の皆さまにはご多忙の中ご出席を賜り、

私からも厚くお礼を申し上げたい。 本協議

会は、昨年12月４日に３町村設置の確認を頂き、

１月から先月８日まで、11回の協議を重ねて

きた。この間、岡田会長、遠藤副会長を始め、各

町村議会、各委員の皆さまのご指導を賜りな

がら今日に至っているが、本村の都合により

本協議会から離脱させて頂きたく、お願いす

る次第である。

  理由は、任意協議会設立時に取り交わした

協議内容から類推して、その評価を検討して

きたところであり、当面、自立を選択させて頂

いた。

  「立つ鳥跡を濁さず」の言葉があるが、多弁

は不要かと存じている。それぞれの経過の中で、

ご賢察を頂きご高配とご理解を賜るようお願

い申し上げる。

◎離脱確認後の挨拶

  本村の離脱について、ご高配に改めて感謝

を申し上げる。合わせて、協議の目標に到達で

きず、その部分では大変ご迷惑を掛けお詫び

申し上げさせて頂きたい。

  今後は当面、自立の精神で臨む。

  この間、幕別町さん、忠類村さん、並びに十

勝中央合併協議会を通じてご指導賜った多く

のことをこれからの本村のまちづくりに生か

してまいりたい。

  法定協委員、議会、事務局、そして報道関係

を含めて、大変多くの皆さまに心から感謝を

申し上げるとともに、２町村の住民の皆さま

にも大変お世話になり、心から感謝とお礼を

申し上げさせて頂きたい。今日ご臨席の皆さ

ま方のご繁栄をご祈念申し上げ、お礼のご挨

拶とさせて頂く。

  本日をもって、３町村の合併協議は終了す

ることとなる。私から一言、ご挨拶をさせて頂

きたい。十勝中央合併協議会の第１回協議会

から10カ月、昨年設置の任意協議会からは14

カ月を経過した。

  この間、委員の皆さんには、公私ともに大変

忙しい中にも関わらずご出席を賜り、真摯に

ご協議を頂いたことに、心より感謝とお礼を

申し上げる。

  また、３町村の議会、住民検討会議、住民の

皆さん、職員の皆さんが、新しい町の姿を描く

ために、それぞれの場で度重なる検討、審議を

頂いたことにも、心からお礼を申し上げる。

  さらに、本協議会に対して、重点支援地域の

指定、職員派遣、補助金の交付等、ご指導、ご支

援、ご協力を頂いた北海道に対しても、厚くお

礼を申し上げる。

  本日ここに至り、３町村での協議を終了す

るが、これまでの協議経過を糧として、さらな

る住民福祉の向上に尽くしてまいらなければ

ならないと思っている。今後とも、多くの皆さ

んのご理解とご協力をお願い申し上げ、ご挨

拶とさせて頂く。

 第12回十勝中央合併協議会での、安村副会長（更

別村長）の発言及び岡田会長（幕別町長）の挨拶

の要旨は次のとおりです。

 ９月に募集しました「新町の名称」につき

ましては、500人を超える皆さまから1,000

種類以上のご応募をいただきました。

 新町の名称は、３町村が合併し新しい町と

なった場合の名称として公募したことから、

更別村の離脱により、ご応募いただきました

皆さまの新しい町の名称に込めた願いやお

気持ちを生かすことができなくなりました。

お詫びを申し上げますとともに、多くのご応

募に感謝を申し上げます。

応募いただいた新町の名称
の取扱いについて

安村副会長の発言 岡田会長の挨拶


